



面会制限を継続しており、大変ご迷惑をお掛けしております。

現在、コロナウイルスが世界中に拡散しており、岡山県においても、感染者が確認されました。当施設におきましても、引き続きの面会制限及び通所リハビリご利用の皆様におかれましては、お迎え時の体温測定のご理解とご協力を宜しくお願い致します。

★入所日常のご様子★



★入所語りの会★



入所者様は、体操やリハビリ、カラオケ等のレクリエーション活動を楽しまれています。気分転換として、屋外での歩行訓練や散歩も行い、施設周囲の桜見物も計画しています。



「わらびとへび」「初夢」を入所者の方に講話して頂きました。今後も定期的に、開催していく予定です。



★通所発表会★



日頃の感謝の気持ちを込めて、職員による発表会を開催しました。銭太鼓やピアノ・エレクトーン演奏を行いました。皆様より盛大な拍手を頂き、職員にとっても有意義な三日間となりました。



リレー原稿

第58回目は、通所リハビリ介護士の岩本深雪さんです。

令和元年10月16日より入職しました。仕事にも徐々に慣れ、通所利用者の皆様とも楽しくお話をさせて頂いております。休みの日には、娘と買い物へ出かけたり、散歩をして過ごしています。

今後も宜しくお願い致します。

～それでは、来月は、東療養棟介護職の飯塚さんにバトンを渡します～

